

# 30 Jahre Seniorenbeirat in Taunusstein

Toller Festnachmittag im Bürgerhaus „Taunus“



Mitglieder Seniorenbeirat 2023

FOTO: STADT TAUNUSSTEIN

**Taunusstein.** Die Stadt Taunusstein hat seit 1993 einen gewählten Seniorenbeirat. Er besteht aus 15 stimmberechtigten und derzeit 7 beratenden Mitgliedern. Schon ein Jahr später nahm das neue Taunussteiner Seniorenbüro seinen Dienst auf.

Die stimmberechtigten Mitglieder sind Seniorinnen und Senioren, die in einer Persönlichkeitswahl (Briefwahl) von den über 60-jährigen Taunussteiner Bürgerinnen und Bürgern für jeweils 4 Jahre gewählt werden. Der Seniorenbeirat in der Stadt Taunusstein versteht sich als Interessenvertretung der Seniorinnen und Senioren der Stadt. Er berät die Organe der Stadt in allen Angelegenheiten, die Seniorinnen und Senioren in besonderer Art und Weise betreffen. Er ist damit

auch aufgerufen, selbst Vorschläge in seniorenspezifischen Fragen zu machen. Illustre Namen wechselten sich an der Spitze des Beirats ab. 1993 verabschiedete der erste Seniorenbeirat der Stadt unter dem Vorsitz von Dr. Walter Müller ein Grundsatzpapier und forderte Beschäftigungsangebote für Senioren, ehrenamtliche Tätigkeiten sollten vermittelt. 1999 wurde Hans Becker sein Nachfolger, der es sich zur Aufgabe machte, dass die Taunussteiner Seniorinnen und Senioren die neuen Medien kennenlernen. Von 2003 bis 2010 übernahm Willi Heiler das Zepter. Gefolgt von Marlies Senne, die gleich zwei Wahlperioden auf dem Chefsessel saß. Dietmar Enders wurde 2019 Vorsitzender, ehe mit Sonja Wagner, der aktuellen Vorsitzenden

seit Januar 2023, erneut eine Frau an der Spitze des Gremiums.

Sehr gut besucht war der Festnachmittag zum 30-jährigen Bestehen des Taunussteiner Seniorenbeirats im Bürgerhaus Taunus. An die wechselvolle Geschichte von der Gründung des Seniorenbeirats im Jahr 1993 bis heute erinnerten in launigen Worten und mit breiter Anerkennung für die geleistete Arbeit und viele umgesetzte Verbesserungen für die Seniorinnen und Senioren in Taunusstein Landrat Sandro Zehner, der als Bürgermeister der Stadt manche Beiratssitzung begleitet hatte, und Taunussteins Ehrenbürgerin Marlies Senne.

Grußworte der Stadt sprach Stadtrat Alfred Hollinger und im Namen der Landesseniorenvertretung Hessen

überbrachte die erste Vorsitzende Helga Engelke die Glückwünsche. Auch die ehemalige Seniorenbeauftragte des Rheingau-Taunus-Kreises Karin Reinemer würdigte die ehrenamtliche Arbeit der Seniorenbeiräte.

Musikalisch umrahmt wurde die Jubiläumsveranstaltung von Schülerinnen und Schülern der Musikschule Hünstetten Taunusstein unter Leitung von Julia Kindermann und dem Orchester des Senioren-Kulturkreises unter Leitung von Roland Peil. Zufrieden mit der gelungenen Festveranstaltung zeigte sich die strahlende Vorsitzende Sonja Wagner. Die Legislaturperiode des derzeitigen Seniorenbeirates endet am 31.12.2026. Die Neuwahl zum nächsten Seniorenbeirat erfolgt im Herbst 2025.